



Film-Matinée im Universum

Die Erfolgsstory der Mitglieder des **Karlsruher Film- und Videoclubs** setzt sich fort. Bereits zum 10. Mal präsentieren sie einen Querschnitt ihres filmischen Schaffens

am Sonntag, 3. Februar, um 10.30 Uhr

im „Universum-City“ Kino am Europaplatz

In 9 Kurzfilmen reisen die Filmemacher mal wieder in die weite Welt. Die Reisefilme führen zu weltbekannten Stätten in Schlesien und Südpolen, an die unbekannte Küste Ost-Grönlands, nach Japan mit seinen prächtigen Gärten und als Gegensatz mitten in den Alltag im Slum von Nairobi/Kenia. Aus Frankreich gibt es gleich 3 Kurzfilme zu sehen, einen gewagten Drachenflug, die Höhle „Grotte Chauvet“ und eine spektakuläre Show in Les Beaux. Aber auch Karlsruhe ist vertreten mit seinen Publikums-magneten Schlosslichtspiele und Weihnachtsmarkt.

Alle Autoren sind anwesend und freuen sich auf ein Gespräch mit Ihnen.

Die Film-Matinée ist eine Veranstaltung des Bundes Deutscher Filmautoren (BDFA). Der Eintritt ist frei.

Spenden für die Unterstützung der Karlsruher Vesperkirche und notwendige clubeigene Investitionen sind willkommen.

Doris von Restorff, 1. Vorsitzende des KFVC